



Paris 1er
Marais
INTERNATIONAL REAL ESTATE

2 Pièces

30 m²

Réf. 1314

399 000 €

Paris 1er

Appartement à vendre (75001)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 1er – Rivoli / Tour Saint-Jacques - Exclusivité Au cœur du 1er arrondissement, à quelques pas de la rue de Rivoli et de la Seine, cet appartement de 30,48 m² (25,10m² loi carrez) est situé au 6ème étage avec ascenseur d'un immeuble ancien de caractère. Baigné de lumière grâce à sa double exposition, ce charmant deux-pièces séduit par son excellent état et sa hauteur sous plafond de plus de 3 mètres. Entièrement clé en main, il constitue une adresse idéale pour un pied-à-terre parisien, une résidence principale ou un investissement patrimonial. L'appartement se compose d'un séjour ...

Paris 1st – Rivoli / Tour Saint-Jacques In the heart of the 1st arrondissement, just a few steps from Rue de Rivoli and the Seine, this 30.48 sqm (25.10 sqm carrez law) apartment is located on the 6th floor (with an elevator) of a charming historic building. Bathed in light thanks to its dual exposure, this charming two-room apartment stands out for its excellent condition and ceiling height of over 3 meters. Fully move-in ready, it is an ideal choice for a Parisian pied-à-terre, a primary residence, or a real estate investment. The apartment features a bright living room, a separate kitchen, ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

